



»Löwenherz«-Kinder besuchen die Mathewerkstatt ^{EM} 18.2.11

Im Rahmen des Brückenjahres besuchten die Vorschulkinder des Kindergartens »Löwenherz« in Lauenberg die Mathewerkstatt der Grundschule in Dassel. Erzieherin Kerstin Kranke, die dem Gremium des Brückenjahres angehört, gab den Kindern zunächst eine kurze Einführung in die Räumlichkeiten und den Umgang und die Handhabung der Materialien in der Mathewerkstatt. Die Kinder

konnten sich dann auf verschiedenen Wegen der Mathematik annähern. Ausdauernd und konzentriert wurden Muster gelegt, Mengen sortiert und zugeordnet, gewogen und gemessen, konstruiert und gestaltet. Die Zeit verging schnell, denn mit dem Schulbus ging es anschließend zurück zum Kindergarten. Kinder und Erzieherinnen waren sich einig. »Das hat sehr viel Spaß gemacht.«